demasiado conocidos y que abiertamente siguen conspirando y haciendo propaganda contra el Gobierno, pues esto puede facilitar la aparición de levantamientos y asaltos de pequeños grupos reaccionarios en otros Estados de la República. Por todas esas consideraciones, el Secretariado del Comité Central recomienda a todas las organizaciones del Partido, las siguientes directivas que deben poner en práctica sin demora.

- 1o. Vigilar constantemente las actividades de los grupos reaccionarios y elementos sospechosos en general, denunciando sus actividades a las autoridades civiles y militares de acuerdo con las circunstancias.
- 20. Reforzar la propaganda del Partido a través de manifiestos y mítines públicos en los barrios, mercados, etc., denunciando el papel de Cedillo como agente de las empresas petroleras, y especialmente del fachismo alemán y japonés, (el propio Gobierno ha confirmado ya que el dinero, armamento y consejos, provienen de parte de esos agentes) entendiendo que de lo que se trata en estos momentos es de defender la independencia de la patria y asegurar que la Revolución Mexicana siga desarrollándose de acuerdo con el propio programa de Cárdenas. En esta propaganda debe llamarse especialmente a las masas católicas en apoyo del Gobierno de acuerdo con las instrucciones conocidas ya por todos ustedes. Además, distribuir y fijar estratégicamente la propaganda que les envíe el Comité Central, el Comité Estatal o Comité Regional, sin dejarla abandonada porque ello implica falta de responsabilidad y conciencia bolcheviques.
- 3o. Pedir la cooperación de las Estaciones Locales de radio para transmitir los boletines de información del Partido y sus puntos de vista en relación a la secuela de los acontecimientos. (Esto también debe ser hecho